
最新重视工作总结(汇总9篇)
总结不仅仅是总结成绩，更重要的是为了研究经验，发现做
好工作的规律，也可以找出工作失误的教训。这些经验教训
是非常宝贵的，对工作有很好的借鉴与指导作用，在今后工
作中可以改进提高，趋利避害，避免失误。那么我们该如何
写一篇较为完美的总结呢？以下是小编收集整理的工作总结
书范文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

重视工作总结篇一

“和科学家受到的关注相比，演艺明星受到的关注更多”本
质上是因为职业本身的需求不同，从事职业的目的不同。明
星需要借助社交媒体等各类渠道，提高自身的社会影响力和
人气，达到“大红大紫”的效果，这注定了这一行业的高曝
光度。而科学家所从事的工作，由于需要保密等，科学家不
需要通过“公之于众”的方式对自己或研究成果进行大肆宣
传。就像我国著名的科学家邓稼先，在生前连妻儿都对他所
从事的工作一概不知。

世界上最大的花——大王花，拥有极鲜艳的颜色，只为了吸
引食物送到自己眼前，好一口吞下。而世界的另一侧却存在
着一只小小的蝴蝶——枯叶蝶，枯黑的颜色将它掩在成千上
万的树枝、树干中，好让自己免于其他动植物的魔爪之下。

前有科学家和明星，后有大王花和枯叶蝶，无数的事例告诉
我们，目的不同，方式不同，得到的关注度更是不同。

心理学上有一个著名的实验。心理学家让五六个人在空房间
内传篮球，并悄悄地安排一只黑熊进了场后离开。这个实验
过程被录成视频并传到网上。在观看的过程中，你被要求数
出一共传了多少次球。调查显示，有百分之五十的人都没有
注意到场中的那只黑熊。



事实上，这个实验证明了，当你的关注点死死的集中在某一
物体上时，对其他事物的感受会不由自主地被削弱。

当我们把自己的大部分注意力集中在明星的花边消息、娱乐
新闻时，同样的，我们对科研工作的关注度就会不由自主的
被削弱。因而，大部分人们虽然因科研工作是对国家作出极
大贡献的，而对科研工作保持敬畏之心，却对与日常生活更
有关联的明星消息更为关注，对科研工作有所忽视。

因此，我呼吁大家，对科研工作有敬畏之心的同时，也应对
其一直保持着作为一名国人应有的关注。

重视工作总结篇二

标点符号既能表示各种停顿和语气，又能准确清楚地表达语
义，是帮助人们重要工具。在现在，标点符号已成书面语言
有机地组成部分，其作用不可轻视。

可是，有不少的同学在运用书面语言时，很不重视标点符号。
其表现主要有三种：

有的人根本瞧不起标点符号，以为用不用没有多大关系，所
以经常误用或漏用标点符号，要不就在一段或一节的末尾点
个句号敷衍。中外许多语言大师都曾对这种错误进行批评；
有个出版商为了盘剥鲁迅，向鲁迅约稿时，特地申明标点符
号不计稿酬，于是，鲁迅非常幽默地写了篇“文不加点”的
文章，并且不留空格。那个“精明”的商人一见，哭笑不得，
只好向鲁迅赔礼，并请其补加标点。这位商人为何会乖乖地
认输呢？归根结底，就是因为标点符号在现代文中起着重要
作用。现代文如果没有标点符号，就会乱成一团糟。就算观
点再精辟，文字再精美，内容再新颖，也无法叫人读下去。

不点标点符号固然不对，可是如果不了解符号的作用，瞎用
一通也不行。比如反问时用感叹号，表示声音延长用省略号，



句子末说完就用句号。使用符号一定要根据内容要求，注意
所表达的感情，语句和上下文的联系。比如“你好”这句话，
用不同的标点语意就会大不相同，如果用问句，表示一般的
问候，如果用感叹号是激动的问候，而林黛玉临终时喊着贾
宝玉的名字，“你好……”其中蕴含了多少辛酸痛苦啊！由
此可见，标点符号决不能乱用，否则会产生歧义，使人对有
关内容和作者意图产生误解。

另一种情况就是不注意书写格式。千万不要以为小地方也就
不用注意，其中就大有文章啰！引号需在格子上方，顿号,逗
号，句号在下方，间隔号在格子中间，破折号，省略号不可
越行，引号就可以，这些都是汉语常识。

汉字是中国文化的结晶，古汉语中并无标点，因此，在一定
程度上阻碍文化传播。新文化运动将标点符号引入中国就弥
补了书面语言中的缺陷，我们应该学好，用好标点符号，以
发扬中华文化。

重视工作总结篇三

传说，一滴水，可以折射整个世界，没了水，我们还会不会
生存在这个世界上？水，是我们人类生活的必需品，没有了
它，我们便无法生存，但是，水资源正在飞速减少，我们将
要失去它。

如果你看到有人在公共场所浪费水，你就要大胆站出来制止；
如果你发现有人在往河中丢垃圾，你就要上前劝告，让他改
掉这个乱丢垃圾的坏毛病，并告诉他，水资源是多么的宝贵，
他这样是在污染水资源。

植物需要水才可以生长发芽；动物需要水才可以活蹦乱跳；
人类需要水，才可以繁殖后代。总之，世界万物的生存都离
不开水。



请大家想一想，如果地球上没有了水，动植物都生存不下去
了，人们想迁移到别的星球去，可是茫茫的宇宙中只有地球
才是我们适合并可以永久生存的星球，那我们就只能活活被
渴死，到了那个时候，人们再后悔就来不及了！

如果人人节约用水，个个珍惜和保护水资源，我们必定会拥
有一个绿树成荫、鸟语花香、河水清清、鱼儿欢畅的美好生
活环境！

大家记住：地球是唯一的，水，是大自然送给我们的礼物，
我们如果不珍惜水，恐怕最后的一滴水就是人类的眼泪了！

重视工作总结篇四

我曾经来来回回停止那些曼妙的歌声来回婉转，我不知道什
么样的决定可以影响自己的未来，我只是知道自己现在做自
己想做的事情，未来也会没有遗憾。

有时候人的思想是非常纠结的，他也许会想着未来，可能对
于这种选择更有倾向的利益，可是对于现在来说自己又徘徊
着纠结着犹豫者，他不知道该选什么样的路行走比较好，尤
其是关于那些结果比较重大的影响，他们更加纠结了。其实
这些方面在我们思想起来的时候也是情有可原，因为我们常
常会面临这种情况。

可是我想说犹豫一段时间可以，但是不要总是犹豫，很多时
候犹豫的时间太长就变成了优柔寡断，如果时间更长一些，
甚至伴随再买一个做决定的时间段，那就变成了一个懦弱的
人。

你看结实上的人来人往，你看那些形形色色的人来回的奔走
在自己的生活当中，其实你看着他其实好像走在了别人的生
活当中，但那些都只不过是虚幻的风景，那些来来往往的过
客对于他们而言影响并不是很大，他们只是觉得这些幻象并



不能满足自己的欲望，他们想要去看懂更复杂的人生。

其实解离这个词我听起来很熟悉，但是又感觉有点可怕，然
后我突然就想明白，原来是在我看林奕含的《房思琪初恋乐
园》时，看到过这个词。解离其实是灵魂和肉体的分离，也
就是经常所说的人格分裂。其实我们总是感觉这些东西距离
我们生活很遥远的，实际上可能就在我们隔壁就发生了这样
的事情。

对生活重视，是其实是我们每个人的责任。

重视工作总结篇五

我们中华民族一向被视为礼仪之邦，其意思是说，我们中华
民族是一个有礼节，讲道德的高尚的民族。

礼貌二字有什么意思呢？礼貌既是良好的品德的表现，又是
高尚文明的表现。它可以令人类彼此相处得更加融洽，所以
礼貌对人类来说是非常重要的。

如果一个人没有礼貌，很容易使人对你产生讨厌的感觉。长
此下去，别人还会远离你，使你很难得到别人的帮助。没有
礼貌会造成很多恶果，或者别人认为你没有教养，这么一来，
谁都不愿与你深交；重者则对你不满，或渐渐地由不满发展
成双方的怒恨，甚至容易发生冲突或意外。所以，没有礼貌
对一个人的危害是很严重的。

反过来说，如果你对人有礼貌，别人会认为你是一个有良好
家庭教育和有修养的人。长大以后，对于从事社会工作也有
很大的帮助，如果再加上你的才干和聪慧，在事业上便一定
有成功的一天。所以，我们必须从小就要养成有礼貌的良好
习惯。

只有在有礼貌、有文明、有道德的社会中生活才可以愉快，



人与人之间的相处才可能更加融洽，那么生活中的很多不愉
快、不文明的事情轻易发生了。因此，我们对礼貌必须重视。

重视工作总结篇六

在这白云苍狗之下，时代在不停的发展，社会也在日新月异。
变化的脚步从不会停止，然而在这变化中，或许我们忽略了
一些重要的事情。当家乡从“开轩面场圃，把酒话桑麻”的
乡村到流光溢彩的大都市时，我们也需要去重视在发展中遇
到的问题。

在九十年代的邓小平南方谈话中，在广东的一个小渔村迅速
发展，变成一个繁华的大都市。然而在我的家乡却没有这样
的崛起，而是脚踏实地悄然生长，发展之中也面临着严峻的
问题。

随着时代的变迁，旧时代已被替代为新时代，一些古老的风
俗渐渐淡出人们的视线。就拿前不久的清明节来说，自古以
来，清明便作为一个打扫墓碑，祭拜祖先的一个传统节日，
但随着新时代的改变，我的家乡却有绝大数人把清明当作一
个踏青游玩的节日，摒弃了先古清明初衷的由来，不仅不重
视理应当举办的祭祀活动，还当作一次游玩或视若无睹，实
在令人震惊。这不仅仅告诫我们。不仅要重视发展中的问题，
一些风俗需要去被重视，更要严肃地去对待，不能够马虎。

民生也应当为我们所重视，社会的经济在不断地发展，但在
教育分配方面，却算不上一个平等的条件。若政府在民生方
面不采取一些措施，便会失去民心。民生的体现在众多层次
上，例如社会发展导致的贫富差距过大，如果不多注重基层
民众的工资分配，不实现按劳分配为主旨，就会导致贫富差
距的进一步扩大，出现富人更富有，穷人更贫穷的状态。所
以民生也应当作为被重视的问题。

社会的发展也不免需要推动经济的发展，经济的发展过程中



的生态问题。在大量兴办工厂的同时，我们需要重视污水排
放问题和空气污染的问题。不能一味的追求经济兴办工厂而
忽略生态。同时我们不能开垦原有的山林，乱砍滥伐必将会
导致水土流失。

家乡的变化无常，风俗的改变需要引起我们的重视，民生是
得道者多助失道者寡助的关键所在，生态是一切的重点。总
之，家乡的变化引起我们应当注意的问题。

重视工作总结篇七

地球，人类生活的家园，是那磨美丽富绕。它慷慨地给人类
提供所有的一切，是大自然的母亲。无私奉献的它养育着这
片美好的大地的人们，把自己的一切都给了他们。但是在人
类繁荣兴旺的时侯，它却渐渐地衰老，失去了原先那青翠又
充满生命活力的色彩，变得枯黄而衰节。然而，这其实是地
球在呼吁人类，请保护地球，保护人类生活的家园。

下面我给大家讲一个童话故事。

宇宙中心来了一位不速之客——全身布满超级文明人类的地
球。他愁眉不展地拄着拐杖，一瘸一拐地进了挂号室。医生
天牛星忙问：“老弟，50年万年前你是那磨健壮，现在人类
发达了，你应该更健康了，可现在怎磨这样？”“咳，一言
难尽！”地球苦诉着：“人类是发达了，可我的身体可一天
不如一天了。”为了尽快医治，地球匆匆告别了天牛星医生。

他来到眼科......不一会，他迈着沉重的脚步走了出来，痛
苦地想着：人类大量开办工厂......废气.污染......“保护
伞”被破坏......难怪要带上深度近视镜，足有3600度呢！

接着又来到皮肤科，主治医师仙女星把小熊星和大熊星两位
特级医生来会诊。三位医生查阅了地球以前的证书：地球37
万岁全身除了海洋外，大部分是绿色，不愧是生命的摇蓝，



特此证书以资表彰。

再看看现在的地球，浑身伤疤，三位医生都摇了摇头。等检
查完毕，医生们已满头大汉了，他们又急忙忙的写下了诊断
书：周身绿色皮肤开始脱落，黄色的沙漠不断的吞没绿洲，
海洋也由纯蓝变成灰蓝局部地区已经不再适应生物的生存。
因人类乱砍伐树木；大批工厂不保护水源，使地球变成这样。

地球拿着诊断书几乎想哭出来。可医生们说：“这样的病，
我们无能为力。人类是地球的主宰，你的病最终要由他们来
医治。”

保护地球吧，地球在呼吁，在哀求！

重视工作总结篇八

日前，继“绿领巾”、“红校服”事件后，各大媒体又爆料
出一则“教育新闻”：成都市实验外国语学校（西区），实行
“鼓励优生制”，尖子生享受“最优待遇，与校长共进豪华
夜宴”。

一，校方成了众矢之的。许多媒体，纷纷指责校方过于重视
成绩，歧视普通学生，打破了教育公平。对此，我不以为然。

著名家钱学森，生前曾感叹：“目前为止，中国还没有出现
顶尖人才。”虽然，这多少有些讽刺应试教育的意味，可是，
更从另一个侧面反映出了，我国领域精英的缺失，对人才的
重视和栽培力度不够。而培养人才的摇篮，是学校。所以，
我认为该校重视优生的做法无可非议。也许有人要质疑
了：“以成绩作为评定人才的标准，太武断了吧！”诚然，
这种说法的确有一定的道理。但是，作为学生，最主要的任
务当然是学习。成绩好坏，也能从一定程度上，反映出该生
的度，使命感和心。而这三样品质，正是日后成为顶尖人才
者，必备的精神宝藏。



其次，相比于之前的“绿领巾”和“红校服”事件，该校的
奖励措施，与它们又有本质的不同：与校长共享“豪华”夜
宴，只是单纯的勉励优生，没有丝毫忽视和贬低普通学生的
倾向。该校绝大多数受访学生也表示：“没有被歧视的感觉，
很佩服那些受邀学生。自己以后要学习，争取也能享此荣光。
”可见，这种做法大大增强了学生们的上进心、荣誉感和自
主学习意识，起到了良好的号召作用。它不是应试教育的反
面教材，而是积极的典范，虽然它还不尽善尽美，有着这样
或者那样的瑕疵，有待校方不断去完善和改进。

近年来，社会对于“教育公平”的呼声越来越高，这是民众
意识觉醒的表现。可是，所谓的“教育公平”，并不是对优
生勤奋和努力的抵制淡漠、对“学生受一些奖励”的大惊小
怪、议论纷纷。

重视优生，无可厚非。如何增强普通学生的进取心和心，勉
励他们不断进步；又如何激励和栽培优生，使他们成为全面
发展的高素质人才。这才是当前，我们真正应该关注的“焦
点”和“热点”。

重视工作总结篇九

中国文化博大精深，有上下五千年的文化记载，作为一个中
国人，我认为应该继承这些文化，重视中华优秀传统文化的
继承和发展。

首先，中国共产党员以身作则起领导作用，在互联网上刊发
了一篇评论《党员干部不应该过洋节》，以此来教育人们应
如何对待过洋节这一问题，呼吁人们重视中国传统节日文化，
万万不可被西方文化“牵着鼻子走”。

此外，中共中央办公厅、国务院办公厅也引发了《关于实施
中华优秀传统文化继承发展工程的意见》，要求“实施中国
传统节日振兴工程，丰富春节、元宵、清明、端午、七夕、



中秋、重阳等传统节日文化内涵”。这是中国情人节“七
夕”首次写进中国办公厅文件。这有很好的示范作用，一定
程度上抵制了洋节的涌入，使国人清醒地认识情况。

而且保护并重视中国传统节日文化，应从“小树苗”开始培
养。我们应该从小教育、培养儿童的思想，毕竟他们是祖国
的未来，祖国的将来需要他们来呢接受，我们应该在他们身
上多下些心血，教育儿童重视中国传统文化，正确对待洋节。
比如：教育他们中国传统文化背后的一些有趣的故事，便于
他们最大程度的理解接受。万万不可在新一代手上出了差错，
使将来出现更多数典忘祖的情况发生，那么这样的话，后果
将一发不可收拾。

重视中国传统节日文化是我们每一个中国人的责任，我们一
定要认真学习并继承这些传统节日文化。


